

REMO I

## Tres medallas para las remeros locales en el Nacional infantil

Los de Ferrolterra disputaron además varias finales A con buenos resultados

Todos los clubes de la comarca han regresado satisfechos de su papel en el Campeonato de España de banco móvil para las categorías alevín e infantil que ayer finalizó en Banyoles -Girona-. Pero, sin duda, el más satisfecho fue el de San Felipe, con dos metales en su haber.

REDACCIÓN FERROL

Las más jóvenes remeros del club departamental ya saben lo que es la alta competición nacional y ayer tanto Carla Espiñeira como Carolina Arozamena volvieron a demostrarlo subiendo ambas al podium en sus respectivos cuadros, alevín en el caso de la primera e infantil en el de la segunda. Espiñeira consiguió, además, el único título de campeona para Ferrolterra en esta categoría de skiff individual. Su compañera de club finalizaría en la segunda posición, sumando un subcampeonato para San Felipe. También era de plata la presea que se ha traído A Cabana-Ferrol a cargo de un doble scull alevín femenino en el que una de sus componentes participaba por primera vez en un Campeonato de España. Tania y Andrea añadieron así un nuevo metal al palmarés de la entidad.

Muy cerquita del cajón se quedaron otros representantes del re-

PODIOS

Alba Espiñeira, Carolina Arozamena y el dúo formado por Andrea y Tania subieron al cajón

mo local. Fue el caso del skiffista alevín de San Felipe Ángel Saavedra, que terminó cuarto en la final A de su cuadro, la misma posición que ocupó la tripulación de cuatro scull femenino alevín de Ares, firmando así una gran actuación. Hubo más presencia en finales A, es decir, entre los seis mejores de España para todos los equipos.

El Remo Cedeira logró clasificarse a su debutante doble scull alevín masculino para terminar en la sexta plaza, mientras que Mugaridos logró una quinta posición a cargo del doble scull infantil masculino -Yago y Gabriel- y una sexta con su skiff infantil.

Pero, además, hasta ocho botes de la comarca tuvieron presencia en las finales de consolación. Cabe destacar el esfuerzo de los skiffistas masculinos del cuadro infantil, que fue una de las categorías con mayor participación. El remero mugardés lideró la ronda de consolación con un buen tiempo, mientras que el participante de A Cabana, que también ha empezado a remar hace escasos meses, fue duodécimo de España.



La embarcación ferrolana realizó mejores virajes que en la prueba celebrada el sábado

C. CARBALLERA

## A Cabana se repone y logra la segunda plaza en la Bandera Diputación

La prueba estuvo liderada por Perillo y Ares finalizo en el cuarto puesto

REDACCIÓN FERROL

Ayer, en aguas de la ría de Corcubión, los remeros de la trainera de A Cabana-Ferrol quisieron dejar constancia de que el incidente de la prueba liguera de Cangas del sábado -en la que terminaron duodécimos- había sido sólo eso, un incidente, consiguiendo una brillante segunda posición en la Bandera Diputación da Coruña.

Los seis mejores clubes de la provincia se reunían en esta localidad con el patrocinio del organismo provincial -se repartían casi 10.000 euros en premios- para disputarse un título que alcanzaba este año su decimoséptima edición. Además de los botes de Fe-

rolterra -A Cabana y Ares-, tomaron parte en la prueba los grupos de Perillo, Esteirana, A Pobra y As Xubias.

**Emoción** Las tripulaciones quedaron encuadradas en dos mangas, remando en la primera aquellos teóricamente más débiles, Esteirana, As Xubias y A Pobra, mientras que en la segunda se midieron Perillo, A Cabana y Ares, entre los que finalmente estaría el vencedor, la tripulación de Oleiros, máxima favorita a la victoria.

Pero la regata ofreció un gran espectáculo al numeroso público desplazado para la prueba, ya que los ferrolanos no dieron tregua a

su rival y pusieron en peligro su dominio hasta prácticamente los últimos instantes, perdiendo sólo ocho segundos con respecto a ellos en la línea de meta. Entre los departamentales y los areanos, que cruzaron la línea de final de carrera con un retraso con Perillo de medio minuto, consiguió colarse Esteirana, relegando por tanto a los de Ferrolterra a la cuarta posición.

Después de este intenso fin de semana, ambos grupos comenzarán ya a preparar su participación en la próxima jornada de liga, que será doble con pruebas puntuables en las localidades de Moaña y Muros.

ATLETISMO I

## Garrido, campeona de Copa con el Valencia

La velocista departamental se impuso en la distancia de los 400 metros

REDACCIÓN FERROL

Begoña Garrido sigue sumando títulos con su club, el Valencia Terra i Mar. El pasado fin de semana, en Elche, el grupo femenino de la entidad del Levante quería confirmar su primera posición en la liga de División de Honor de esta campaña con un triunfo en la Copa de Clubes, en la que se dieron cita los ocho mejores grupos de España tanto en hombres como en mujeres. Lo consiguieron, marcando además una amplia distancia en relación a sus rivales. De esta for-

ALICANTE

El club de Rocío Rodríguez Longa finalizó en la quinta posición con un buen concurso de la ferrolana

ma, el Valencia obtuvo la primera posición con un total de 150 puntos, mientras que el FC Barcelona, que fue segundo; sumó 114 y el Puma Chapín de Jerez ocupó la

tercera posición con 98 puntos. El otro equipo en el que milita una adeta departamental, el Puerto de Alicante, con Rocío Rodríguez Longa en sus filas, consiguió la quinta plaza.

En cuanto a la actuación individual de ambas puede considerarse muy positiva, especialmente en el caso de la joven cuatrocientista ferrolana, que volvió a imponer su buen momento de forma. Garrido fue primera en la prueba aunque, como cabía esperar, con resultados más apretados que en oportu-

nidades anteriores. Así, firmó un tiempo de 55.28 segundos, mientras que la segunda clasificada, Marlen Estévez entró a dos décimas -55.42- y la tercera, Eva Martín, realizó un tiempo de 55.82. En cuanto a Rodríguez Longa, participó en la carrera de los 800 metros, en la que terminó en la quinta posición.

Ambas atletas se midieron en el relevo 4x400 con mejor resultado para el Puerto de Alicante, cuarto, por la séptima posición de las de Valencia.

NACIONAL JUVENIL

FINALES

**Sexta posición para Paz y novena para Silvia Rivas**

En las dos finales del Nacional juvenil de Ourense con presencia local, Samuel Paz, del Sierra Narón, fue sexto en los 200 con una marca algo peor que el registro con el que concursaba. La competidora del Ría Ferrol Silvia Pita fue novena en el concurso de martillo con un mejor lanzamiento de 28,68 metros.